

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 1. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 15.01.2024 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Für den Bau der beiden Mehrfamilienhäuser im Unterdorf hat der Gemeinderat die Arbeiten für die Elektroanlagen, die Sanitäranlagen, die Lüftungsanlagen und die Heizungsanlage vergeben.
- Der Gemeinderat hat in einem neuen Fall materielle Hilfe gesprochen und in einem anderen Fall die materielle Hilfe fortgeführt.
- Stefan Strebel übernimmt von Rita Brem die Ressorts Arten- und Landschaftsschutz, Bekämpfung von Umweltverschmutzung und Landwirtschaft, sowie den Vorsitz in der Arbeitsgruppe Landschaft.